
①土砂投入現地写真 ②びんの回収分別と税金 ③ヘルシーパークのバスとプール

今回、現地の写真を載せます。ここは

青地（農地以外の利用を厳しく制限して

いるところ)です。そこへ県外の土砂が

違法に持ち込まれています。

写真でも分かるように、これ以上投入

したら崩落が始まる状態です。

21 日に共産党議員団として市へ、市
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先号で東中南側にくわえて東

側の農地への土砂投入につい

て報告しましたが、続きです。
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民の安心・安全を守るため公の責任を果

たしてほしい旨の申し入れをしました。

小澤議員は委員会協議会のため、岡本和

枝と岩井良枝が行いました。

東中南側については、民・民の問題で

あると、これまでの考えのままでしたが、

東側については行政として放置できない

事態との認識でした。

4 月 25 日の農業委員会で現状を説明

し、5 月には（違反の事実を)現地視察

をするとのこと。土地所有に関する問題

もあるそうです。

スピード感ある対応を！

編集部より：前号の記事のマンガカットに、

「注射針やパソコンまで入っている！」と市

当局から指摘を受けました。誤解を生むと

いうことなので写真に差し替えます。市民

から問題提起があったそうです。

資源ごみ回収の品目で「ビンの収集」

があることは市民のみなさんご存じかと

思います。地域でビンを「生きビン」「茶

色のビン」「白色あるいはくもりビン」「そ

の他のビン」の４種類に分けて青いコン

テナに入れています。

ところが須山の最終処分場に運ばれた

ビン類はそこでまた分別作業が行われ、

収集ビン選別委託作業として年間 220 万

円の費用が使われています。

共産党の小澤議員は「地域で市民の方

々が分別収集に協力して朝６時頃から８

時まで立ち合いをして分別状況を点検し

ている」のになぜさらに費用が必要なの

かと美化センター所長に議会総務委員会

で聞きました。

所長の答弁は３つで、

①生きビン以外のコンテナに生きビンが

混入しているので分ける。

②埋め立てビンが混入しているので分け

ている。

③色別に分別されていない。

との理由でした。

小澤議員は、生きビンがどのようなも

のが有るのか判断できるものを地域に解

るよう示すことによって生きビンがコン

テナに選別される。埋めたてビンや色別

に分別しないなどは地域の分別収集の意

識として、行政がしっかり点検して協力

依頼をすることによって改善されるので

税金の使い方を考えるシリー

ズ ビンの回収 地域の分別徹

底で税金の使用が減らせます



行政のやるべきことをしっかりやるべき

と要請しました。

美化センター所長は、行政として状況

を確認してゴミ減量の中で徹底させて行

きたいと答弁されました。

市民の方々が市民のできることはしよ

うと取り組んでいます。それが無駄にな

らないよう行政がしっかりと取り組むこ

とで税金の使用が減らせます。

共産党議員団と裾野共産党支部は税金

の使い方について引き続き提案していき

ます。市民のみなさんで税金の使い方で

「ここは可笑しい」と思われることがあ

れば共産党議員団にご連絡下さい。

資源ゴミ（びん）の出し方

（市の広報から）

びん類 ●再使用びん（生きびん）

●色別びん（無色・茶色・その他）

一升びん／ビールびん／酒カップ／調味料び

ん／ジュースびん／ジャムびん／コーヒー等の

びん／栄養ドリンクびん／めんつゆびん／洋酒

のびんなど

●びんの中を洗って出す。

●びんのラベルは、はがさずに出す。

●ふたをはずして出す。（金属のふたはその他

の金属、プラスチックのふたはプラスチック製

容器包装の日に出す。）

●再使用びんと 3 種類の色別に分けて出す。

●かごの中へ横に倒して入れる。（8 分目）

●ビールびん、一升びんなどはなるべく販売店

に引き取ってもらうようにする。

●油のびん・殺虫剤のびん・耐熱ガラス・哺乳

びんは埋立ごみに出す。

●色の判断のつかないびんは、その他の色の

分別コンテナへ入れてください

ヘルシーパーク裾野への無料送迎バス

の路線コースとバス停が４月１日から変

更になり、新たに土曜日も運行されるこ

とになりました。

また水中歩行で運営され泳げないのか

と要望がありましたバーデプールが試行

取組ですが遊泳できるようになりまし

た。

市や運営管理を委託されている裾野市

ヘルシーパーク裾野への

土曜バス運行が追加され

コースとバス停が

変更されました

遊泳禁止のバーデプールが

試行取組で遊泳できます



振興公社は市民の利便性を図るべく改善

に取り組んでいる一環です。

ヘルシーパークの食堂を入浴以外の方

も飲食ができるようにして来客を増やす

ようにしてはどうかの市民の意見は採用

されませんでした。

入浴以外の食堂利用者が、入浴客を装

って入浴することはまったくないとは言

えませんがそれはそれで対策を講じてい

くことで対処できるのではないかと思い

ますが。

楽しくなる案山子です。西小学校の北側

にいます。

東小学校東側に建設中の道路の伸びる先

にドラッグストアーが建ってしまいまし

た。道路に引っかかるのでは、と思うの

ですがね。

なぜこうなるの？

道路の伸びて行く先に

「新築」どうするのかな？

わかっていたはずなのに…


